



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Baubeginn für Neue Feuerwache in Bitterfeld

Heute haben in Bitterfeld die Bauarbeiten an der Feuerwache begonnen.

„Mit dem Neubau dieser vielfach nutzbaren Einrichtung wird das Areal rund um den Bitterfelder Bahnhof weiter städtebaulich aufgewertet“, erklärte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, beim ersten Spatenstich. Das Eingangstor zur Stadt werde pünktlich zum 800-jährigen Jubiläum in neuem Glanz erstrahlen, sagte Hüskens.

Nach den Worten der Ministerin steuern Bund und Land im Rahmen der Städtebauförderung insgesamt mehr als eine Million Euro für die Neue Feuerwache bei. Das Gebäude ist Teil eines Gesamtvorhabens, mit dem das Quartier am Bitterfelder Bahnhof schrittweise weiterentwickelt wird. Es steht künftig allen Bürgerinnen und Bürgern der Stadt auch als Begegnungsstätte für verschiedenste Veranstaltungen zur Verfügung.

Neben einer Fahrzeughalle und einem zweigeschossigen Funktionsgebäude entstehen ein großer Beratungsraum, mehrere Schulungszimmer, eine Kleiderkammer sowie Lager- und Bereitschaftsräume. Insgesamt werden hier gut 5,5 Millionen Euro investiert.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de